

Protokollauszug

aus der 23. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland vom 22.06.2021

öffentlich

Top 7.1 Schulplatzzuweisung

Frau Eileen Hoffmann, Elternsprecherin an der "Schule am Schloss", der sogenannten Containerschule, berichtet über eigene Erfahrungen mit ihren Kindern und über Klagen anderer Neu Fahrländer Eltern: Demnach bietet die LHP offiziell "freie Schulwahl", die Wünsche von Eltern aus Neu Fahrland werden jedoch häufig nicht berücksichtigt. Neu Fahrland scheint bei der Vergabe von Plätzen nicht nur an Grundschulen, sondern auch an weiterführenden Schulen und Gymnasien fast durchgängig hintangestellt zu werden, trotz klarer Kriterien, etwa, dass Geschwisterkinder bevorzugt an die gleiche Schule kommen wie das ältere Kind, oder die Entfernung zum Wohnort. Neu Fahrländer Eltern werden häufig an die Regenbogenschule in Fahrland verwiesen, die "zuständige Schule" ist. Dies lehnen aber manche Eltern ab. Es sei auch nicht möglich, den Schulwunsch nach einem bestimmten pädagogischen Konzept auszurichten.

Die Ortsvorsteherin wird das Problem anlässlich eines ohnehin stattfindenden Treffens mit Frau Noosha Aubel, der zuständigen Beigeordneten für Bildung, ansprechen und sie um einen Gesprächstermin für Frau Hoffmann bitten, damit diese ihr die Situation ausführlich darstellen kann.